

Kegelabend im „El Greco“

Freitag, 03.02.2017, neue Location fürs Kegeln gefunden!

Zuerst Abendessen im „El Greco“ im 14. Bezirk, danach, gestärkt und durch Ouzo gelockert, auf zur Kegelbahn , 5 Meter entfernt vom Tisch, das haben wir gerade noch geschafft!

Gespielt wurde Baum, Hochstapeln und Sargpartie, seit Jahren beliebte Spiele der Gilde Eiche.

Titelverteidiger Tom musste sich heuer gegen Erwin geschlagen geben. Der Pokal wurde übergeben, dann Siegerehrung gefolgt von Gruppenfotos. Gemütlicher Ausklang beim Zusammensitzen und Plaudern.

Nun haben sich alle aufgewärmt und beim Winterausflug am Hochkar wird dann Abends auf der Kegelbahn so richtig abgeräumt!

